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No dia primeiro do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, 
na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Deoclides Lazarotto, Amarildo Francescon, 

Ademar Pierezan, Jair Campagnolo e Antônio Muniz 
Amarante, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 
sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce 
Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 
trabalhos e convidou os senhores Secretário de Administração e 
Finanças, Jonas Guerra, o Secretário da Agricultura Pedrinho 
Pancotte e o Médico Veterinário Lourival Camargo, a tomarem 
lugar na tribuna para explicarem o funcionamento da fiscalização 
dos vendedores ambulantes no município de Nova Alvorada.  
Encerradas as suas exposições e os demais esclarecimentos sobre 
os ambulantes e sua clandestinidade, doenças e os riscos à saúde 
pública, tomou lugar na tribuna, o comerciante Sr. Roberto Carlos 
dos Santos, proprietário do Mercado Superútil, para expor os seus 
esclarecimentos a respeito da ação dos vendedores ambulantes na 
cidade e das dificuldades que os demais comerciantes enfrentam 
por parte desta concorrência. Dando continuidade, passou a 
palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador Leandro 
Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. 
Encerrada a leitura, em seguida o secretário da Câmara Municipal 
de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 
017/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 17 de setembro  de  
dois  mil  e  quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à discussão, 
votada e aprovada por unanimidade.  Em seguida, foi realizada a 
leitura da pauta 017/2015 a ser seguida na sessão. Após a leitura, 
a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 



proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei nº 047/2015 – Abre crédito suplementar para inclusão no 
orçamento por superávit financeiro e redução de dotações 
orçamentárias. Projeto de Lei nº 048/2015 – Abre créditos 
suplementares por redução de dotações orçamentárias. Matéria 

em segunda discussão: Projeto de Lei nº 044/2015 – Autoriza a 
contratação de assistente social, para suprir necessidade 
temporária. Projeto de Lei nº 045/2015 – Autoriza a realização de 
transporte para alunos de escolinha de futebol e dá outras 
providências. Indicação 010/2015 – Que o Poder Executivo, 
através de sua secretaria competente, analise a possibilidade de 
auxiliar com R$ 30.000,00 a Chapeação Alvorada, para a 
aquisição de uma estufa ou cabine de pinturas de automóveis. 
Indicação 011/2015 – Que o Poder Executivo, através de sua 
secretaria competente, crie mecanismos de proteção através de 
Projeto de Lei aos comerciantes que pagam impostos. Matéria em 

primeira discussão: Projeto de Lei nº 049/2015 – Autoriza a 
concessão de auxílio financeiro a entidades sem fim lucrativos e 
dá outras providências. Indicações: Não Tem. Demais  
proposições: Não Tem. Dando seqüência aos trabalhos, a 
Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella colocou em  discussão  
a  pauta  017/2015,  sendo  votada  e  aprovada por  unanimidade. 
Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da Mesa solicitou ao 
Secretário, Vereador Leandro, que fizesse a leitura do Projeto de 
Lei nº 047/2015  e também do seu Parecer 064/2015, emitido 
pelas comissões. Com o parecer favorável em discussão única, foi 
colocado em votação o Projeto de Lei 047/2015, sendo aprovado 
por unanimidade. Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 
048/2015 e também do seu Parecer 065/2015, emitido pelas 
comissões. Com o parecer favorável em discussão única, foi 
colocado em votação o Projeto de Lei 048/2015, sendo aprovado 
por unanimidade. Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 

044/2015 e também do seu Parecer 060/2015, emitido pelas 
comissões. Com o parecer favorável em segunda discussão, foi 



colocado em votação o Projeto de Lei 044/2015, sendo aprovado 
por unanimidade. Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 
045/2015 e também do seu Parecer 061/2015, emitido pelas 
comissões.  O Vereador Leandro se pronunciou a respeito deste 
projeto, dizendo ser totalmente favorável a ele, mas sugeriu que 
futuramente, seja investido no município, uma área para parque 
de lazer com campos de futebol, parque de rodeios, pista de 
MotoCross, abrangendo um parque de eventos. Com o parecer 
favorável em segunda discussão, foi colocado em votação o 
Projeto de Lei 045/2015, sendo aprovado por unanimidade. 
Solicitada a leitura da Indicação nº 010/2015 e também do seu 
Parecer 062/2015, emitido pelas comissões. O Vereador Ademar 
salientou a importância de serem aprovadas indicações que se 
refiram também a pequenas e médias empresas bem como as 
grandes empresas, que nunca tiveram rejeição por parte dos 
vereadores. O Vereador Leandro complementou que, em contato 
com o proprietário da empresa, solicitou ao mesmo o 
encaminhamento de pedido junto ao Conselho de 
Desenvolvimento do Município  Com o parecer favorável em 
segunda discussão, foi colocado em votação a Indicação 

010/2015, sendo aprovada por unanimidade. Solicitada a leitura 
da Indicação nº 011/2015 e também do seu Parecer 063/2015, 
emitido pelas comissões. O Vereador Ademar afirmou sua 
surpresa pela concordância e apoio de todos os comerciantes e 
vereadores pela sua indicação, que se refere à venda dos 
comerciantes ambulantes na cidade, atentando para o fato de 
proteger àqueles que pagam os seus impostos. O vereador 
Leandro parabenizou ao Vereador Ademar pela iniciativa da 
indicação, que tem o respaldo dos comerciantes e comunidade 
novalvoradense. Com o parecer favorável em segunda discussão, 
foi colocado em votação a Indicação 011/2015, sendo aprovada 
por unanimidade.  Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 

049/2015 e colocado em primeira discussão, deixando a palavra 
livre ao vereador que dela quisesse fazer uso. O vereador Leandro 



confirmou que já houve pedidos anteriormente para a reforma do 
prédio da BM pelo Vereador Ademar, com necessidade de 
reformas, pinturas, conserto de vazamentos e outras melhorias, 
agradecendo ao Poder Executivo pela criação de projeto para este 
fim. O mesmo projeto foi baixado para estudo das comissões e 
emissão de parecer. Não havendo mais matéria em pauta, foi 
passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que a Presidente da 
Câmara deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. 
O Vereador Amarildo, se pronunciou, agradecendo a presença de 
todos pelos seus esclarecimentos, ofereceu total apoio e exigiu 
maior rigorosidade com relação ao assunto da venda dos 
ambulantes, para que tudo seja feito dentro da lei. O Vereador 
Ademar agradeceu a todos os envolvidos com a questão e pela 
união, e para que houvesse maior participação e interesse por 
parte dos representantes do comércio de Nova Alvorada. Sobre os 
trilheiros, o Secretário Jonas Guerra afirmou que estão 
trabalhando nos trâmites para legalização dos veículos com ofício 
destinado ao Sr. Prefeito Edilson Romanini, para a Secretaria de 
Trânsito do Município e para o comando da BM, dando assim 
continuidade ao processo que solicita a liberação do trânsito e os 
deslocamentos desses veículos, criando inclusive trilhas para 
promover a cidade, e também para atrair o pessoal da região, 
incentivando desta forma, o lazer e o esporte. Nada mais havendo 
a tratar, a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas 
vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no 
próximo dia 15 de outubro de 2015, quinta-feira, neste mesmo 
local e que, por comum acordo entre todos os vereadores, ficou 
designada para às dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou 
a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
 
  Dulce Bettu Zanella   
  Vereadora Presidente  
         Eduardo Fernandes –  
         Aux.Leg. 


